

札幌車両基地の起工式・安全祈願が行われました

2023年7月29日、札幌市内において札幌車両基地工事の起工式及び安全祈願が開催されました。

札幌車両基地は、札幌駅から苗穂駅付近までの約1.3kmの高架橋型で、着発収容庫、仕業検査庫、保守基地からなります。

雪への対策として、全区間に屋根を設ける計画となっており、建物の高さは約22mとなります。

また、高架の車両基地は、全国の整備新幹線では初めての構造です。

イメージ図(上空)



Vol.29

つくる 新幹線

北海道新幹線（新函館北斗・札幌間）の建設主体として、北海道新幹線の整備事業を進めています。



外観デザイン

札幌市中心部に位置するという立地特性を踏まえ、地域の皆様の声を聞きながら、外観デザインを検討してまいります。



※デザインは検討中であり、あくまでイメージ図です。

JRTT北海道新幹線建設局公式Instagram



普段は見ることのできない鉄道建設に関する話題を投稿しています。フォロー、いいねをよろしくお願いします。

@JRTT_hkd

式典の様子



藤田理事長(JRTT)による挨拶



JRTTによるプロジェクト説明



左から村田鉄道局長(国土交通省)、鈴木知事(北海道)、秋元市長(札幌市)による鍼入れの様子



「札幌福井ばやし保存会」による太鼓演奏